

Rathaus Journal

Amtsblatt der Stadt Bamberg
66. Jahrgang B 4915

Nr. 13/2010 · Bamberg
18.06.2010

Bamberger Weinbau im Blick

Erstes Weinfest am Michelsberg war ein voller Erfolg

Die Premiere am Michelsberg ist gelungen: Der Förderverein Landesgartenschau Bamberg hatte in Zusammenarbeit mit dem Winzer des Bamberger Weinbergs, Martin Bauerschmitt, zu einem zweitägigen Weinfest auf dem Plateau des Klostergeländes eingeladen. Ein Jahr nach der Pflanzung der Weinreben hat damit der Förderverein Landesgartenschau den Blick auf den wiedererstandenen Bamberger Weinbau gelenkt. Der Schirmherr der Veranstaltung, Oberbürgermeister Andreas Starke, war beeindruckt von der hohen Resonanz und der außerordentlich angenehmen Atmosphäre, die von dem Fest ausging.

Es hat sich bewahrheitet: Das besondere Flair, die Aussicht auf die Stadt, der Blick über den Weingarten auf den Domberg machen die Klosterterrasse zu einem besonders schönen Festplatz. Viele Besucher kamen und genossen dieses Fluidum. Zudem war die Orangerie am Kloster St. Michael, die viele nur von weitem kennen, geöffnet. So mancher Besucher hatte erstmals die Gelegenheit zu einem Besuch dieses beschaulichen Kleinods. Für den Förderverein Landesgartenschau ist es schon beschlossene Sache: Das Weinfest auf dem Michelsberg wird es auch im nächsten Jahr geben!



Bilanz 2

Demonstration für die Demokratie



Ebenso friedlich wie deutlich haben tausende Menschen am 4. und 5. Juni gegen Rechtsextremismus und Fremdenfeindlichkeit demonstriert. Anlass für dieses eindrucksvolle Eintreten für Demokratie und Menschenrechte war der Bundesparteitag der NPD in der Konzert- und Kongresshalle.

Notruf 3

Integrierte Leitstelle eingeweiht

Am Paradiesweg wurde am 11. Juni die neue Integrierte Leitstelle Bamberg-Forchheim eingeweiht. Hier laufen alle Notrufe unter der einheitlichen Nummer „112“ zusammen. Die ILS alarmiert Feuerwehr und Rettungsdienste und unterstützt deren Kräfte bei Einsätzen.

Berufswahl 4

9. Bamberger Ausbildungsmesse

Sie hat sich in der ganzen Region als die Informations- und Kontaktbörse zum Thema Berufsausbildung einen Namen gemacht: Die Bamberger Ausbildungsmesse findet an diesem Samstag, 19. Juni, zum neunten Mal statt.

Personalie 12

Zwei neue Amtsleiterinnen

Das Ordnungsamt und das Straßenverkehrsamt der Stadt Bamberg werden seit 1. Juni von zwei Frauen geführt: Christine Feldbauer und Kornelia Towstoles heißen die beiden neuen Amtsleiterinnen in der Verwaltung.